

## Ecolea-Schule lädt zur Blutspende ein

**LANKOW** Blutspenden retten Leben. Das wissen natürlich auch die Schüler der privaten beruflichen Schule Ecolea in der Lankower Straße. "Insbesondere die Klassen der Gesundheitsberufe beschäftigen sich mit dem Thema sehr in-tensiv. Deshalb haben sie für Donnerstag, 16. Februar, einen Blutspendetag organisiert", sagt Silke Regenthal, Leiterin Unternehmenskommunikation der Seminarcenter-Gruppe, zu der die Lankower Bildungseinrichtung in Schwerin

Professioneller Partner der Aktion ist der DRK-Blutspen- In der Ecolea-Berufsschule findet

Alles andere organisieren die Schüler: Wegweiser, Ruheräume und die Versorgung der Spender mit Erfrischungen. Der Blutspendetag ist dabei öffentlich. Von 9.30 Uhr bis 14 Uhr kann im Erdgeschoss der Ecolea-Berufsschule in Lankow in der Lankower Straße 9-11 gespendet werden.

